

desde la academia

Ya desde antes de la caída del muro de Berlín era frecuente comparar a los Estados Unidos de la postguerra con la Roma imperial, la Gran Bretaña victoriana y hasta la Unión Soviética. "Imperio" fue el título que dio el historiador británico Niall Ferguson, profesor de la New York University, en su celebrado libro del 2003 sobre el imperio británico.

Por eso, el libro que Ferguson lanza hoy sobre los Estados Unidos se llama "Colossus: the Price of America's Empire" (The Penguin Press, 2004). Y no es casual que el mencionado en el Reino Unido, el imperio desplazado, haya sido posteriormente hasta mayo próximo. Sorprendentemente, Ferguson no rechaza la idea de un imperio imperialista. Mientras los historiadores modernos evitan las ideas de poder,

Desde la academia [artículo] Claudia Heiss.

Libros y documentos

AUTORÍA

Heiss, Claudia

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Desde la academia [artículo] Claudia Heiss. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa